



Fecha: 08/04/2013 Sección: SEGOVIA

Páginas: 7

Segovia celebra hoy en la Alameda del Parral el Día Internacional del Pueblo Gitano

EL ADELANTADO / SEGOVIA
La comunidad gitana de Segovia celebrará hoy en la alameda del Parral distintos actos para conmemorar el Día Internacional del Pueblo Gitano. Esta fecha, recuerda el Congreso Mundial roma/gitano celebrado en Londres el 8 de abril de 1971 en el que se instituyó la bandera y el himno gitano.

Los actos comenzarán a las 17,00 horas en torno al Puente de la Moneda, donde tendrá lugar la 'Ceremonia del río' que consiste en la presentación del acto, lectura de un manifiesto de apoyo al pueblo gitano, aportaciones de los invitados, canciones gitanas del grupo de niños de la Asociación Ou'Jaripén y lanzamiento de flores al río, con los mejores deseos para esta comunidad.

Por último, está previsto que la fiesta finalice con degustación del postre conocido como 'brazo de gitano'.

La Fundación Secretariado Gitano ha invitado a los segovianos a participar en este acto conmemorativo.

MANIFIESTO Con ocasión de este día, la Fundación Secretariado Gitano ha hecho público un manifiesto en el que bajo el título "Entre todos vamos a salir de esta crisis", aboga por la defensa de los derechos del pueblo gitano, al que la recesión económica golpea con mayor dureza debido a sus peculiaridades sociales.

En el manifiesto, la fundación señala que "garantizar los derechos ciudadanos también requiere tener garantizados previamente los derechos sociales, que la actual crisis está arrollando de manera implacable. Comenzando por el empleo, con unos índices de paro que no dejan de crecer y que, en España, entre los jóvenes o en comunidades como la gitana, llegan ya a extremos escandalosos y con pocas expectativas de mejora".